

Je remercie TV Libertés, chaîne « de droite », de me permettre ainsi de défendre loyalement le RIC, les gilets jaunes et, plus généralement, le droit des peuples (du monde entier) à disposer d'eux-mêmes.

Au passage, je trouve quand même étonnant qu'une chaîne « de gauche » comme Le Média TV ne m'offre rigoureusement aucun espace pour débattre de cette idée neuve d'émancipation politique et économique par un processus constituant populaire — et que même, au contraire, les responsables et proches de ce média « de gauche » me tapent carrément dessus... Et ce, sans même me permettre de me défendre !... Ce qui relève du niveau d'honnêteté et de courage du journal « Libération » (entre guillemets), ce qui n'est pas peu dire.

Étonnant.

(Traces d'échanges à venir : débat avec François Asselineau, débat avec Jacques Sapir sur Sputnik, soirées de jeudi et vendredi avec les gilets jaunes...)

Merci à tous, pour votre ferveur et pour votre gentillesse obstinée ☐

Étienne.

*Fil Facebook correspondant à ce billet :*

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156883311392317>